

誉めて伸ばすには反対！！

～～～誉められて真に受けて老害になる爺が多すぎるから～～～

賢者は誉められた時、なぜ、誉めてくれたかを考える。概ね以下の三つ。

- 騙すために誉めたのか
- 人間関係を円滑にするために誉めてくれた
- いきなりミスを指摘すると角が立つため、誉めてからミスを指摘しようとしたのか

誉められると嬉しくて、また誉めて欲しくて、同じ行動を繰り返すことで、熟練して上達することはあるが、そもそも、誉められてはしゃぐような人は、人の上に立つ資質があるとは思えない。誉められてはしゃぐ人は暴走して失敗し、自分で後始末をできない。失敗したあとの始末ができるくらいの方は、誉められてはしゃぐほど単純ではないから。

能力0点自信100点の爺ができあがる背景

昭和30年以前に生まれた女性は自活能力のない人が多い。結婚して、夫をおだてて夫から生活費をもらって生きていくのが普通。内心、夫のことを「そんなこともできないのか、バカ！」と思っても、自立できない女性は本音を言わず夫をおだてる。夫の退職と同時に熟年離婚が多いということは、妻が本音を言わずに我慢してきたということ。「結婚した頃から離婚したかったが年金分割できる年齢まで我慢してきた」が本音じゃないのかな？ww

かたや、誉められることに飢えている男性は、妻の誉め言葉を真に受けてはしゃぐ。そんな生活を何十年も続けると、世間からは低く見られているのに、優れていると自惚れてしまう。

特に、公務員は、収入が多いのに成果主義ではないため、役所という組織を守ることが職務であり公益性を追求しているとは思えないし、ボランティアの実績を自分の実績ということにしてマスコムへアピールする「実績泥棒」(福島県庁HH)もいる。

人格も能力も公務員の何万倍も優れている方々が血と汗を流して納めた税金から報酬を得ている公務員がそのことを恥だと思わないとしたら「お役所病」。

嘘だと思うなら「私のことどう思いますか？匿名で構いません。正直にお答えください」というアンケートをとったらどうですか？ みんなが、「税金泥棒！」「その程度じゃ、一般企業なら一日でクビになるよ」という本音を書くでしょう。

日本人の国民性は「思っていることを言わず、表面だけは円満に取り繕う」なんです。あなたのいないところで、あなたは相当に悪く言われてるでしょう。

〒960-8066 福島市矢剣町11-3 星野節子
アメブロから『動物の繁殖は虐待』で検索を